

Liebe Freunde aus der Schweiz

Das Jahr 2014 war ein gutes Jahr, nicht wahr? Es ging schnell vorbei aber ich konnte es geniessen.

Von Januar bis September war ich in USA und Haiti um Englisch Unterricht zu nehmen und eine Schule für kommunale Entwicklung zu besuchen. Ich habe dort viel über die Arbeit in armen Gemeinden und die Verbesserung der Lebensqualität der dortigen Bevölkerung gelernt. Zwei Monate verbrachte ich in einem Gemeindezentrum und einem Kinderheim. Es war einwundervolle Erfahrung!

Jetzt bin ich zurück in Brasilien und arbeite als Entwicklungshelferin in einem Slum in Belo Horizonte und Vale do Jequitinhonha (auf dem Land) in einer Partnerschaft mit Schulen und Kirchen.

Ich wünsche Euch frohe Weihnachten und ein gutes, hoffnungsvolles neues Jahr.

In Liebe, Gislene Souza

Brazil

(Originaltext Englisch)

Dear Swiss Friends,

It was a very good year, wasn't it? It passed by very fast, but I could enjoy it.

From January to September, I was in USA and Haiti, taking some English classes and also a school of Community Development. I learned how to deal with communities located in poor areas, and how to work with the people to improve their way of living. I spent two months in one community center and an orphanage. It was such a great experience.

Now back to Brazil, will keep doing what I was doing before, working with community development in some slum in Belo Horizonte and also in Vale do Jequitinhonha (country side), in partner with some school and churches.

Hope you all have a blessed Christmas and a new year full of Hope.

Love,

Gislene Souza

Brazil